

Stadt Staßfurt

Typ: Anregung
Status: erledigt
Stand: 08.04.2024

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Förderstedt 10.10.2023

AR 0313/2023/VII

öffentlich

Anregung:

Herr Döbbel

Der Pflegezustand der halbanonymen Grabanlagen in Atzendorf ist sehr schlecht. Das sollte bitte geprüft werden.

Stellungnahme:

Der Pflegezustand der halbanonymen Anlage war zwischenzeitlich über einen Zeitraum von ca. 2 Monaten tatsächlich, wie Herr Döbbel es bemerkte, in einem sehr unschönen Zustand. Das lag daran, dass der ehrenamtlich tätige Mitarbeiter, welcher die Anlage pflegt, eine plötzliche und schwerwiegende Erkrankung hatte in deren Dauer ihm die Pflege nicht möglich war. Für diesen Zeitraum hatte die Friedhofsverwaltung entschieden, den Ehrenamtsvertrag aufrecht zu erhalten, da auf eine Genesung gehofft werden konnte. In dieser Zeit hat die Pflege der Stadtpflegebetrieb in einem sehr reduzierten Umfang übernommen, da zu der Zeit auch noch keine Bestattungen in der neuen Anlage erfolgt waren. Nunmehr ist der ehrenamtliche Mitarbeiter wieder gesund und hat seine Arbeit wieder aufnehmen können. Dadurch gibt es augenblicklich keinen Grund zur Beanstandung. Die Anlage ist in einem sehr guten Zustand und in der Zwischenzeit erfolgten auch bereits Bestattungen darauf.

René Zok
Bürgermeister